



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Interpellation Nr. 127 Oliver Thommen betreffend «Parlamentarische Untersuchungskommission zum Neubau des Biozentrums – Stellungnahme des Regierungsrates»; schriftliche Beantwortung

P225536

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet Fragen der Interpellation Thommen in Zusammenhang mit der Stellungnahme zum Bericht der PUK Biozentrum. In der Antwort legt der Regierungsrat den Ablauf und das Vorgehen dar.

